

Die unterfertigten Bezirksrät:innen stellen für die Sitzung der Penzinger Bezirksvertretung am 27.09.2023 gemäß §24 der Geschäftsordnung folgenden

## **Antrag**

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stadträt\*innen für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag.<sup>a</sup> Ulli Sima und für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal Mag. Jürgen Czernohorszky, werden ersucht, die zuständigen Magistratsabteilungen 28, 33, 46 und 42 zu beauftragen, unter Berücksichtigung des Konzeptes „Raus aus dem Asphalt -begrünen, entsiegeln und kühlen – für eine klimafitte Zukunft“ sowie unter Berücksichtigung der Ergebnisse des durch die Magistratsabteilung 42 beauftragten Bürger\*innenbeteiligungsverfahrens, eine Neugestaltung des Platzes rund um die S-Bahnstation Breitensee inkl. dem angrenzenden Bereich bis zur Hütteldorfer Str. zu erarbeiten. Dieses soll dann in der Bezirksentwicklungs- und Klimakommission vorgestellt und beraten werden.

## **Begründung**

Der Vorplatz der S-Bahnstation Breitensee zählt zu den unattraktivsten Bereichen in unserem Bezirk. Mit einer Umgestaltung unter Berücksichtigung des Konzepts „Raus aus dem Asphalt“ und den Ergebnissen des Bürger\*innenbeteiligungsverfahrens soll dieser Bereich massiv aufgewertet und im öffentlichen Raum eine wertvolle Aufenthaltsfläche für die Bevölkerung geschaffen werden. Auch eine vielfältige Nutzung des öffentlichen Raums soll bei der Neugestaltung dieser Fläche berücksichtigt werden.

Emine Gül  
Bezirksrätin